
 

 

質問者 
 通告３番 

   ４番  田村 俊二 議員   

通告時間 ６０分 

答弁者 町長・教育長 

質問事項 

１．「行政財産の目的外使用」のあり方を問う 

２．(仮称)新湘光公園内道路、地域住民への対話は 

３．総合体育館、個人利用の利用方法を見直す考えは 

要 旨 

１．６月議会一般会計補正予算に関連し「行政財産の目的外使用」

について疑問を呈したが重要な課題と考える。そこで、次につい

てお伺いする。 

（１）「大井町立の郷土資料館及び農産加工所の設置に関する条 

例」を見直す考えは 

（２）仮称「行政財産の目的外使用に係る使用料条例」制定の考

えは 

 

２．６月議会一般質問「(仮称)新湘光公園内道路の課題と今後の方

向は」で「地域住民への対話を通じて進めたい」との答弁があっ

た。そこで、次についてお伺いする。 

（１）「地域住民への対話」をどのように計画しているのか 

（２）町民要望に対する対案は 

 

３．総合体育館は、多くの町民が利用し町民の健康増進に大きく寄

与している。施設の利用区分は、専用利用と個人利用があるが、

個人利用の利用向上を図るため利用方法を見直す必要があると

考える。そこで、次についてお伺いする。 

（１）利用単位、使用料を変更する考えは 

（２）高齢者への減額は 

 


